

# La Liga Argentina por los Derechos del Hombre continuará su actividad

(IPS, AP y AFP)

BUENOS AIRES, 27 de agosto.—"El 24 de marzo de 1976, al asumir las actuales autoridades, la Liga Argentina por los Derechos del Hombre (LADH), consecuente con sus objetivos estatutarios, no dejó un solo día de bregar porque no se violaran los derechos humanos", afirma una declaración distribuida a la prensa con la firma de los abogados Raúl Bustos Fierro, Roberto Cabiche y Jaime Schimirgeid.

Esta entidad fue allanada recientemente por fuerzas policiales, de acuerdo con un mandato judicial, y pesa aún sobre ella acusación por "instigación de falso testimonio". El procedimiento motivó, incluso, una declaración de un vocero del Departamento de Estado de Estados Unidos y un entredicho entre este país y las autoridades argentinas.

"Ultimamente —dice la declaración más adelante— señalábamos que, si bien las condiciones carcelarias habían mejorado y que los secuestros de personas habían merjado, en los últimos días del mes de mayo y junio había tenido un rebrote con la desaparición de la señora Thelma Jara de Cabezas, miembro de la Comisión de Familiares de Presos y Desaparecidos, y con la desaparición de 6 jóvenes estudiantes."

El documento reseña luego los vanos esfuerzos para publicar una "solicitud" (aviso pagado) "con los nombres, apellidos, número de documentos y fecha de desaparición de más de 5 mil 800 casos que, debidamente firmados por un familiar denunciante, habían llegado a nuestras oficinas". Cuando se intentó editar por cuenta de esa entidad la nómina completa, según afirma en su declaración, "la imprenta Alemán, por decreto del Ministerio del Interior, emanado de la Presidencia de la nación, es allanada, incautándose las listas ya impresas y de las planchas".

"La acción legal continuará —afirma en su parte final el documento, distribuido por la LADH— e insistiremos por todos los medios para que nuestra sede continúe siendo la casa de la solidaridad". Destaca por último que sus contactos con la Comisión Interamericana, que llegará a Buenos Aires el 6 de septiembre, no son recientes y que la LADH tiene 41 años de actividad en Argentina.

Entre tanto, Mairead Corrigan y Betty Williams, las pacifistas irlandesas laureadas en 1976 con el Premio Nobel de la Paz, llegaron anoche a Buenos Aires para una visita de una semana.

Fueron recibidas en el aeropuerto por dirigentes de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos, encabezados por la doctora Alicia Moreau de Justo, de 95 años, veterana dirigente socialista y una de los presidentes de la entidad.

## ARGENTINA: TUMBA DE LOS DERECHOS HUMANOS

La Argentina "está en la boca del mundo como si fuera la tumba del derecho del ser humano", declaró el presidente del Partido Radical, Ricardo Balbín, en una comida partidista en la ciudad de Mendoza.

Balbín negó "que una minoría de arriba pueda interpretar a la totalidad del pueblo argentino, y por eso van a equivocarse siempre".

El dirigente político aseguró que los partidos "no estamos buscando una elección, sino los ámbitos civilizados del debate para todos los argentinos".

La opinión de Balbín se sumó a una declaración multipartidaria dada el viernes, en la que se reclamó la reorganización de los partidos y la convocatoria a elecciones, que no fue suscrita por el radicalismo.

Por otra parte, en París, varias organizaciones de apoyo a los "desaparecidos" en Argentina preparaban hoy manifestaciones masivas contra proyectos de ley de ese país "que permitirán el asesinato legal de aquéllos".

La manifestación de referencia forma parte de una serie de actos similares que, desde el cuatro de octubre de 1978, se realizan todos los jueves, en solidaridad con las "madres de la Plaza de Mayo".

El llamamiento fue firmado por el Club de los Derechos Socialistas del Hombre, la Asociación de Parientes de Franceses Desaparecidos en Argentina y Uruguay, el Partido Socialista Francés, la Liga de los Derechos del Hombre, el Movimiento Choisir, el Comité Argentino de Información y Solidaridad y el Comité Argentino por los Derechos del Hombre.

## INTERCAMBIO MILITAR CON LA URSS

La primera misión militar soviética que visitó este país inició un intercambio que continuará el próximo domingo una delegación del ejército argentino que irá a Moscú.

La presencia de la delegación del Ejército Rojo, que anoche partió de regreso, suscitó críticas del diario conservador *La Prensa*.

El jefe del grupo, teniente general Iván Jacovich Braiko, dijo al despedirse que "nuestro propósito era conocer los sistemas docentes militares e intercambiar experiencias entre la manera de formar los cuadros de oficiales de las fuerzas armadas de ambas naciones".

El domingo viajará a la Unión Soviética el director de Institutos Militares, general José Montes, al frente de un grupo de oficiales, para visitar establecimientos de las fuerzas armadas de la URSS.